
第１１７回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   ２０２２年６月２８日（火）   １０：００～１１：００ 

 

◆開催場所   株式会社キャッチネットワーク 特別応接室  

 

◆審議参加者  

＜委員＞  

碧南市：鈴木 正枝 委員  杉浦 光 副委員長 

刈谷市：中川 智揮 委員 

安城市：杉山 哲一 委員  飯野 恭央 委員  

高浜市：杉浦 茂樹 委員  岩月 妙子 委員 

  ＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長 村田 康弘、局長 小森 浩司、副局長 勅使河原 正直、吉﨑 裕樹 

 

◆欠 席 者 

知立市：山崎 りょうじ 委員長  くぬぎ山 有香 委員  刈谷市：三浦 光世 委員 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「Pitch Happy 市場」についての意見交換  

 

＜局より委員へ＞ 

昼下がりの何気ない日常を、軽快な音楽と地域情報を交えたトークで Happyな気分に彩る。 

ターゲット：30代前半～50代の主婦、車中の会社員  

 

＜委員からの意見＞ 

・ トークが子供やミニトマトの話題など身近な内容で、日常を感じられて聞きやすい。 

・ 楽曲の説明に、アーティストの紹介などもあってよかった。 

・ まちかどリポートで、目印となる場所の情報など、もう少しほしい。 

・ まちかどリポートで、パーソナリティとリポーターとのクロストークがあったらよいなと思った。 

・ ターゲット層を離れた時に、聞くのかが疑問。 

 

＜局から＞ 

・ クロストークについて、今まではシステム上の問題で行わないようにしていた。 

今後可能か検討を進める。 

・ 頂いたご意見を参考に、今後さらに番組品質向上に努める。 

 

議題２ その他について 

・ 碧南市の農家で、ラジオを聴きながら作業をしている方が多い。ただし、ＰｉｔｃｈＦＭを聞いている

人はあまり多くないため、そういった方々が聞いてもらえるようにするにはどうしたらよいか、検討



を進めていってほしい。 

 

 

事務局から 

次回日程  ２０２２年８月２２日（月） 対面開催予定 ※ コロナ状況により変更あり 

           意見交換番組：「Pitch Beat Street838」 

  

 

以上の議事を進行し、閉会しました。 

 

以上 


